

La geek attitude

C'est la nouvelle tribu high-tech, celle des accros à l'ordinateur et aux joujoux numériques dernier cri. Une passion exclusive et un mode de vie qui ne les éloignent jamais de leur clavier. Apprenez à les reconnaître

Les geeks (prononcez « guiks »), ces envahisseurs venus de la galaxie Techno, sont parmi nous. Ils n'ont pas de raideur anormale à l'auriculaire, comme dans la série télé, mais parlent un drôle de jargon: « Le N70 est vraiment trop petit, je préfère le 6680 »; « Et toi, t'as quoi comme distrib'? Debian ou Ubuntu? » De quoi se sentir aussi largué que le cycliste du dimanche tentant de suivre la roue de Lance Armstrong. Ils ont leurs mots codés, leurs rituels, leurs journaux, leurs snobismes, leurs références cultes: les geeks sont ces pionniers du high-tech et de l'informatique, ces accros aux machines électroniques qui ont tout compris avant tout le monde et s'initient déjà aux outils que vous autres, pauvres communicants débutants, achèterez dans trois ans. En anglais, geek signifie « zarbi, allumé ». Au départ, dans les années 1980, le sobriquet désignait les informaticiens plutôt marginalisés. En 2001, le magazine Wired baptisait même geek syndrome la montée de l'autisme dans la Silicon Valley. Aujourd'hui, le mot définit les dingues de technologies.

Suite de l'article : lexpress.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 23 août 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5694-geek-attitude.html>